

Innere Medizin Süd formell eröffnet

HERMANN PFLUGER

Das bereits seit vergangenem Jahr schrittweise in Betrieb genommene Gebäude der „Inneren Medizin Süd“ entlang der Kaiser-Josef-Straße wurde nun offiziell seiner Bestimmung übergeben.



Landeshaupmann Günther Platter



Landesrat Bernhard Tilg

Landeshaupmann Günther Platter und Landesrat Bernhard Tilg, die bereits beim Spatenstich zum Neubau der Inneren Medizin Süd im November 2014 anwesend waren, unterstrichen in ihren Grußworten die Bedeutung der **tirol kliniken** als Garant modernster Gesundheitsversorgung im Land Tirol. Mit der Investition von EUR 68 Millionen in diese Neuerrichtung wird die Rolle der **tirol kliniken** als Leitbetrieb neuerlich bestätigt.

So kann unter anderem mit dem neu etablierten Comprehensive

Cancer Center Innsbruck (CCCI) im Neubau der Inneren Medizin Süd modernste onkologische Versorgungs- und Forschungsarbeit in Westösterreich und der Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino angeboten werden.

Bei der Modernisierung des Arbeitsumfeldes durch diesen Neubau wurde besonderes Augenmerk auf verschiedene, wichtige Faktoren gelegt. So wird modernste Infrastruktur unter den Gesichtspunkten PatientInnen-Orientierung, BesucherInnen-Freundlich-

keit sowie Arbeitsplatzqualität für die MitarbeiterInnen geschaffen. Eine fächerspezifische Bündelung verschiedener Bereiche der Inneren Medizin ist dabei ebenso konzipiert wie modernste Umgebung als Basis für interdisziplinäre Forschung.

Erwähnenswert ist, dass ökologische Nachhaltigkeit des neuen Gebäudes von Anfang an die Planungen beeinflusst hat, was sich auch auf die Wirtschaftlichkeit und Energiebilanz des Objektes in der Zukunft positiv auswirken wird. ■



Festakt anlässlich der Eröffnung der Inneren Medizin Süd



tit. ao. Univ.-Prof. Dr. Edwin Knapp



Univ.-Prof. Dr. Christine Bandtlow, Vizektorin f. Forschung u. Internationales der MedUni Innsbruck



Prälat Mag. Andreas Krzyzan bei der Segnung des Gebäudes



GF Christian Wiedermann, GF Stefan Deflorian, Vizektorin Christine Bandtlow, LH Günther Platter, Rektor W. Wolfgang Fleischhacker, LR Bernhard Tilg (v. li.)